



Le musée Ernest Cognacq lauréat national du prix de l'accessibilité

jeudi 18 septembre 2008, par [lpe](#)

En pleine [semaine européenne de la mobilité](#) le [musée Ernest Cognacq de Saint-Martin-en-Ré](#) est le lauréat (ex aequo avec le Musée d'histoire de Nantes) du prix "Des musées pour tous", qui récompense l'accessibilité des musées aux handicapés.

Pour la deuxième année, ce prix a pour objet de "distinguer une réalisation d'excellence et de bonne pratique" concernant les aménagements, la médiation, etc, en matière d'accessibilité pour les visiteurs handicapés, quel que soit le type de handicap.

Chaque lauréat recevra 25.000 euros.

A un moment où on parle de transports propres, d'économies d'énergie, on oublie trop souvent les règles de base : assurer l'accessibilité des lieux publics aux personnes à mobilité réduite. En la matière, et malgré plusieurs engagements politiques, la France est encore très en retard.

CR

